

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Asuhan yang dilakukan pada ny P sudah sesuai dengan standar pelayanan kebidanan. Asuhan pada kehamilan berjalan secara fisiologis dengan beberapa ketidaknyamanan. Asuhan yang diberikan berupa cek Hb dan konseling. Asuhan ini diberikan sesuai dengan teori dan tidak ada kesenjangan dalam melakukan pemeriksaan.

Asuhan pada persalinan berlangsung kurang lebih 10 jam dari kala 1 sampai dengan kala 4. Asuhan yang diberikan yaitu pemeriksaan umum, cek Hb, cek PU, mengajarkan teknik mengurangi nyeri dengan gymball dan melakukan observasi. Selama proses persalinan tidak ada hambatan dan berjalan dengan normal.

Asuhan pada masa nifas dilakukan sesuai dengan standar pelayanan kebidanan yaitu dilakukan selama 4 kali dan tidak terdapat masalah atau komplikasi tanda bahaya ibu nifas. Selama nifas ibu memiliki keluhan payudara keras agak sakit. Asuhan yang diberikan yaitu mengajarkan teknik menyusui, memberikan konseling nutrisi ibu nifas, perawatan perineum, perawatan payudara bengkak, ASI eksklusif, ASIP, dan imunisasi. Asuhan yang diberikan sudah sesuai dengan teori dan tidak ada kesenjangan asuhan yang diberikan di bidan.

Asuhan pada BBL dilakukan 2 jam setelah bayi lahir dan melakukan kunjungan sesuai dengan standar pelayanan bidan . Asuhan yang diberikan konseling untuk menjaga kehangatan bayi, menganjurkan ibu untuk memberikan ASI secara on demand, perawatan tali pusat, pijat bayi, dan imunisasi. Asuhan yang diberikan dari KN I hingga KN III sudah sesuai dengan teori dan kunjungan dilakukan sesuai dengan waktu kunjungan. Hanya ada sedikit kesenjangan pada imunisasi BCG seharusnya diberikan pada bayi usia 1 bulan namun pada usia 2 hari sudah diberikan karena disesuaikan dengan jadwal imunisasi di PMB.

B. Saran

1. Bagi klien atau pasien

Diharapkan klien tetap melakukan perawatan pada bayinya sesuai yang diajarkan oleh bidan dan penulis sehingga dapat memperluas pengetahuan tentang perawatan bayi yang baik dan benar.

2. Bagi bidan

Diharapkan bidan memberikan asuhan kepada pasien dengan mempertahankan pelayanan yang ada sesuai dengan prosedur yang sudah ada.

3. Bagi penulis

Penulis diharapkan dapat menambah wawasan dan pengetahuan dan dapat menerapkan asuhan kebidanan secara komprehensif dengan keterampilan yang cukup.